

---

## Mehr als 400 Mazda MX-5 kommen an die Weser

Mehr als 400 Mazda MX-5 aus ganz Europa werden ab Freitag zum elften „Treffen in der Mitte“ (TidM, 11.–13.8.2017) erwartet. Es findet in Hann. Münden an der Weser statt. Als Unterstützer der Veranstaltung ist Mazda Deutschland wie gewohnt mit einem Messestand und vielen Ausstellungsfahrzeugen vertreten.

Als zusätzliches Highlight designt Airbrush-Künstlerin Christiane Dumbsky einen Mazda MX-5 NB Community Fahrzeug, auf dem sich alle Fans und Fanclubs verewigen können. Gesponsert wird das Fahrzeug von der Familie Frey, die in Augsburg ein Mazda-Museum betreibt. Dort wird das Unikat nach dem TidM auch ausgestellt.

Während am Sonnabend eine LED-Lightshow und eine Party mit DJs und Cocktails geplant sind, startet am Sonntag der große Mazda-MX-5 Konvoi durch die Region. Fahrer und Fans, die an dem Event teilnehmen möchten, können Tickets an der Tageskasse erwerben. Weitere Informationen sind auf der Webseite [www.tidm.de](http://www.tidm.de) verfügbar.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mazda MX-5: Treffen in der Mitte (TidM) 2015.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda